



4 Pièces

150 m²

Réf. VF368

4 950 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité unique, à proximité directe de Monaco, dans une résidence de standing avec gardien, proche de toutes commodités et de la place du casino à pieds, superbe penthouse en duplex de 150.55m² bénéficiant de 150m² de terrasses sur deux niveaux également. Il se compose de: hall d'entrée, séjour avec salle à manger et cuisine américaine en enfilade, une chambre avec salle de douche en suite le tout donnant sur une vaste terrasse circulaire : en façade vue sur Monaco et sur la mer et sur l'arrière espace repas avec barbecue et vue sur la colline et la mer. A l'étage, une chambre de ...

Sole agent unique, close to Monaco, in a luxury residence with concierge, close to all amenities and the Place du Casino within a walking distance, wonderful duplex penthouse of 150.55sq. M (loi Carrez) benefiting from 150sq. M of terraces on two levels. It consists of: entrance hall, living room with dining room and American kitchen, a bedroom with en-suite shower room, all opening onto a large circular terrace: on the front view of Monaco and the sea and in the back, a dining area with barbecue and view of the hill and the sea. At the first floor, a master bedroom with dressing room and ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

